

岡山工業高校生を対象にインターンシップを開催しました！

令和7年9月11日



8月25日（月）～27日（水）の3日間にかけて、岡山工業高校生4名を対象にインターンシップを開催しました！男女各2名ずつ、岡山国道事務所に来ていただきどんな仕事をしているかなど、職員の1日のスケジュールを見ていただきました！

1日目 ガイダンス、情報管理室・災害対策室見学、若手意見交換会、玉島維持出張所見学、コンサル打合せ

2日目 橋梁点検、企画部意見交換会、総社・一宮バイパス現場見学

3日目 道路パトロール、補修作業体験、玉島・笠岡道路見学

今回はその様子をお伝えします！



1日目

ガイダンス、情報管理室・災害対策室見学、若手意見交換会、玉島出張所見学、コンサル打合せ

ガイダンス



情報管理室・災害対策室見学

情報管理室では、24時間体制でカメラを監視しています！当事務所が管理している国道で事故などの異常があった際には、情報管理室のカメラで確認をして、事故対応をしています。



若手意見交換会

事務所の若手職員と意見交換会をしました。自己紹介をした後は、なぜ国土交通省で働きたいと思ったのか、試験対策はなにをしたのかなど質問をいただき先輩方に答えていただきました！



玉島維持出張所見学

玉島維持出張所では、DX化された執務室・機械の説明をしました。下の写真では、360度カメラが搭載されたパトロール車で、道路状況を確認している様子を説明しています！また、岡山工業高校生は綺麗な執務室を見て「仕事がしやすそう！」「雰囲気綺麗！」など、働きやすい環境があることをコメントしていました！



コンサル打合せ

コンサル打合せでは、受注者とどのような感じで打合せをしているのか、高校生にも実際に参加してもらいました！



職員も受注者もテキパキと打合せをしていてスゴイ！

2日目

橋梁点検、企画部意見交換会、総社・一宮バイパス現場見学

橋梁点検説明

橋梁点検見学

西大寺高架橋にて橋梁点検の見学・体験を行いました。橋梁をハンマーで叩いて、異常が無いか確認を行う「打音検査」をしてもらいました！



ハーネス装着



高い〜！！

あの高さでいつも仕事しているんだ！

意見交換会(企画部)

総社・一宮バイパス見学

今年度部分開通予定の総社・一宮バイパスの工事現場を見学し、担当職員より工事状況の説明を受けました。「道路を作るまでに測量・調査・設計など様々な過程があり、長い年月がかかることが分かりました」と感想をいただきました！



道路パトロール

当事務所が管理している国道を走行しながら、道路に走行を阻害する落下物がないか、道路に穴が空いてないかなどのパトロールをするにあたってのポイントを聞きながら、道路パトロールを行いました！



舗装作業体験

現場でいつも実際に使用している補修用アスファルトを使って、体験をしてもらいました！今回は「コールドパーミックス」「パッチグー」と呼ばれる2種類を使用しました。



コールドパーミックスの特長

- ・長期安定性・耐久性に優れている
- ・接着性・耐久性が優れているため、路面が湿っていても施工可能
- ・気温の影響を受けず、取り扱いが簡単
- ・オレンジ🍊の香りがする

オレンジの匂いだ！

清掃

開封

敷均し

転圧



パッチグーの特長



- ・誰でも簡単に施工ができる
- ・アスファルト面やコンクリート面との接着性に優れている
- ・硬化が早いため、施工後20分程度で交通開放が可能(25℃)

材料の混合

敷均し

後処理

乾燥(完成)



玉島・笠岡道路見学

玉島・笠岡道路では、ICT施工をしている様子を見学していただきました！下の写真は、福岡県から操縦士が重機の操縦を行っている様子です！この時は、ベテランの方1人、ゲームが好きな若手職員1人が操縦しており、高校生の皆さんは、「若手職員でも出来るんだ！」と、とても驚いた様子で、見学していました！



私でも操縦出来そう！



たくさんのモニターがありました！

★お礼の挨拶

最後は、岡山国道事務所長にお礼と挨拶をして、3日間のインターンが終了しました！



岡山国道事務所長

3日間ありがとうございました！

岡山工業高校生



国土交通省といえば「固い」イメージを抱いていたものの、実際には風通しがよく、とても働きやすい雰囲気の中で多くを学ぶことができました！ありがとうございました！

インターンを通して、岡山国道事務所ではどんな仕事をしているか、仕事の魅力についてよく知ってもらえた3日間になったと思います！

最初は、不安や緊張が見えていた皆さんも、職員とも仲を深めることが出来て、笑顔で見学をしている姿が見られました！

皆さんと楽しくインターンが出来たので、職員もとても楽しい3日間になりました！将来、皆さんが岡山国道事務所職員として、一緒に仕事ができれば嬉しいです！

岡山工業高校生の皆様、3日間ありがとうございました！

交通対策課N

